



Annie Quenneville

Je sollicite un mandat comme administratrice de l'OPIQ pour le siège de la région Sud. Je suis convaincue de pouvoir contribuer à l'atteinte des objectifs de l'OPIQ par mon enthousiasme, mon implication et mon désir sincère de voir notre profession rayonner.

J'ai eu le privilège de travailler depuis plus de vingt-cinq ans dans différents secteurs d'activité de notre profession et en enseignement auprès de la relève. J'ai d'abord travaillé à titre d'inhalothérapeute en centre hospitalier dans les régions de l'Estrie et de la Montérégie. J'ai ensuite occupé un poste d'assistante-chef en CLSC. Depuis 2011, j'enseigne dans le programme des Techniques d'inhalothérapie du Cégep de Valleyfield et j'assume la coordination. J'ai également participé à son élaboration et implantation.

Passionnée par notre profession, j'ai eu l'opportunité de siéger par le passé au conseil d'administration de l'OPIQ et je désire m'impliquer à nouveau. Mes expériences diversifiées m'ont permis de développer une maîtrise des enjeux de l'inhalothérapie dans l'ensemble de nos milieux cliniques et champs de pratique.

Mes objectifs :

- Valoriser la contribution unique de l'inhalothérapeute au sein des équipes multidisciplinaires
- Veiller à la modernisation des mesures de protection du public
- Soutenir et stimuler les activités permettant une pratique professionnelle de qualité
- Assurer le positionnement politique de l'OPIQ dans les forums où sont traités les enjeux liés à l'organisation du réseau de la santé

Annie Quenneville inh, B.Sc.

